



Pièces	8 Pièces
Superficie	438 m²
Référence	VM319-NGREALESTATE
Prix	4 990 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

Au coeur d'un des domaines les plus prestigieux d'Opio, cette villa contemporaine de 438 m² offre une vie de luxe sans compromis dans un cadre préservé et serein. Les 5 chambres en suite spacieuses garantissent intimité et confort à toute la famille ou aux invités. Les vastes volumes lumineux s'ouvrent sur une cuisine entièrement équipée et une terrasse sud-sud-ouest qui prolonge naturellement l'espace de vie vers l'extérieur. Au fil des jours, on apprécie la piscine à débordement face à une vue panoramique à couper le souffle sur la campagne provençale, et le terrain paysager de 2 500 m² ...

Nestled in the heart of one of Opio's most prestigious private estates, this contemporary 420 m² villa offers uncompromising luxury living in a preserved and serene setting. The five spacious en-suite bedrooms ensure privacy and comfort for family and guests alike. Generous luminous volumes flow seamlessly into a fully equipped open-plan kitchen and a south-southwest terrace that naturally extends indoor living outdoors. Day after day, you'll enjoy the infinity pool overlooking a breathtaking panoramic view of the Provençal countryside, set within a beautifully landscaped 2,500 m² plot dotted ...

NOIREAUX & GUEVARA

9 rue Leandre Sardou - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

